

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.09.15

NO, 4 8

～ 2学期開始 2週間 ～

早いもので、2学期がスタートして2週間です。子どもたちの生活リズムも整ってきたでしょうか？来週末（9/25）には運動会が迫ってきました。子どもたちは、雨天でグラウンドが使えない中、体育館や教室でできることをし、しっかりと運動会の準備をしています。もちろん、感染拡大防止には気を配りながら、そのバランスの中で各教師が頑張ってくれています。学校での学びは、子どもたちの生涯の中で大きな意味があると私は感じています。教師たちと、クラスの子どもたちと、学年、または他学年の仲間とともに過ごす時間、経験は何事にも勝るものではないでしょうか。また、時にはもめごと巻き込まれることもあるでしょうが、それすら大人に向けての貴重な経験となるのではないかと思います。子どもたちの「今」は今しかありません。学校で多くのことを経験し、たくましく成長してほしいと願っています。学校の楽しさ、面白さ、子どもたちにしっかり味わってもらいたいものです。保護者の皆様には、どうぞこういったことを踏まえて家庭で声掛けをお願いします。学校、家庭が連携協力して、子どもたちに様々な経験、体験の機会を提供していければと思っています。ご理解ご協力よろしく申し上げます。

<< 運動会に関わって >>

運動会が近づいてきました。この2日は雨で運動場が使えず、子どもたちも残念がっているようです。さて、運動会も感染拡大防止措置を講じての開催となることはお伝えしたところですが、各ご家庭2名までの参観者でお願いしています。また、未就学児につきましては、必要に応じて連れてきていただいても結構です。できる限り、運動場の密を避けたいと考えての2名までの限定措置ですが、各ご家庭のご事情もあるかと思いますので、未就学児に関しては上記のような扱いとさせていただきます。大人に関しては、2名までということで限定させていただきます。子どもたちの健康、安心安全のための措置ですので、ご理解ご協力よろしく申し上げます。